

Réunion de la Coordonnatrice argentine de solidarité avec Cuba

Image not found or type unknown



L'événement aura pour devise "Fidel pour toujours" et dans sa journée inaugurale elle rendra hommage au leader historique de la Révolution

Buenos Aires, 4 août (RHC) La Coordination du Nord-est de Solidarité avec Cuba tiendra sa cinquième rencontre régionale les 13 et 14 de ce mois dans la ville argentine de Formosa, ont confirmé ses organisateurs.

Selon le Club argentin des journalistes amis de Cuba, la réunion aura pour devise « Fidel pour toujours » et dans sa journée inaugurale elle rendra hommage au leader historique de la Révolution Cubaine, 96 ans après sa naissance.

Le rendez-vous réunira des délégués des provinces de Corrientes, Chaco, Misiones et Formosa et abordera notamment les conséquences du blocus économique, commercial et financier des États-Unis et la mise en œuvre d'actions concrètes pour soutenir l'île.

En outre, les participants souligneront la projection internationaliste de la plus grande des Antilles et l'importance du travail accompli par la brigade de médecins spécialisés Henry Reeve, le programme d'alphabétisation Yo, Sí puedo (Moi, oui, je peux) et l'Opération Milagro, entre autres initiatives.

Par ailleurs, ils discuteront de la XVIIe Rencontre Nationale du Mouvement Argentin de Solidarité avec Cuba et choisiront le siège de la prochaine réunion régionale. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/295538-reunion-de-la-coordonnatrice-argentine-de-solidarite-avec-cuba>



Radio Habana Cuba